



ISO 9001 INTERIOR FABRIC INTERNATIONAL STANDARD IATF 16949 ISO 14001
www.ateja.co.id



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Geopark Belitong Ditetapkan sebagai UNESCO Global Geopark, Wabup Isyak Meirobie: Perjuangan Tahap Dua Dimulai

BELITUNG (IM) - Wakil Bupati Belitong Isyak Meirobie, S.Sn., M.Si. mengungkapkan rasa syukurnya atas Geopark Belitong yang secara resmi menyandang predikat sebagai UNESCO Global Geopark.

Dimana dalam sidang ke-211 yang digelar virtual dari Paris, Kamis (15/4) lalu, Dewan Eksekutif UNESCO menetapkan Geopark Belitong sebagai UNESCO Global Geopark. Terdapat 7 nominasi lain yang direkomendasikan oleh UNESCO Global Geopark Council (UGGC) untuk diinskrpsi sebagai UNESCO Global Geopark baru. "Perasaan yang dirasakan ketika Belitong bersama Belitong Timur ditetapkan dalam sebuah nomenklatur Unesco Global Geopark, rasa syukur. Dengan predikat ini menyatukan dua ka-

bupaten wilayah administratif. Satu pulau, satu kearifan lokal, satu semangat dan satu visi. Belitong telah memilih geopark sebagai tujuan masa depan. Dan, kita menyadari bahwa Belitong merupakan tiupan anak cucu sehingga kita menjaga dan mengembalikan kepada mereka dalam keadaan yang utuh," ujar Isyak Meirobie, dalam siaran tertulisnya, Minggu (18/4).

Dengan memiliki geopark, menurutnya, dipastikan bahwa kelestarian alam dan lingkungan dan juga semua warisan budaya merupakan bagian penting sehingga bisa memastikan pembangunan yang berkelanjutan ke depannya. Dan ini merupakan sebuah tantangan setelah menerima Unesco Global Geopark.

"Perjuangan tahap dua baru saja dimulai. Kita harus meya-

kinkan bahwa, sumber daya manusia dan kekayaan apa yang dimiliki saat ini mampu menunjang kepada pihak luar. Bahwa Belitong memang siap dan layak serta pantas menyandang status yang sangat elit dan prestise berlabelkan Unesco Global Geopark," tambahnya.

Lebih lanjut Isyak Meirobie mengatakan, dengan predikat UNESCO Global Geopark tentunya akan berpengaruh pada perkembangan pariwisata di Belitong paska pandemi Covid-19. Global Geopark di Belitong merupakan salah satu jalan untuk mengembangkan pariwisata.

Dia pun menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang sudah berjuang jauh hari. Semua yang berkontribusi penting di level apapun. Dan ini

adalah kado yang dipersembahkan untuk semua. Ini adalah awal yang baik untuk kembali berjuang sehingga dampaknya bisa dirasakan semua lapisan.

Geopark Belitong Jadi Prioritas Dalam press release penetapan Belitong Geopark, disebutkan Geopark Belitong, yang terletak di provinsi Bangka-Belitong menjadi salah satu prioritas dalam pembahasan dan berhasil mendapatkan rekomendasi positif untuk dimasukkan ke dalam daftar UNESCO Global Geopark.

UNESCO mengakui keberagaman geologis di Pulau Belitong dan kepulauan di sekitarnya. Keberagaman tersebut termasuk lanskap, bebatuan, mineral, proses geologis dan tektonik serta evolusi bumi di Belitong.

Geopark Belitong juga dinilai

memiliki keunikan dengan adanya keterkaitan kuat antara aspek geologis, biologis dan budaya. Lanskap geologi Pulau Belitong yang unik, menjadi rumah bagi berbagai flora dan fauna yang di antaranya hanya ditemukan di Belitong, seperti ikan Hampala dan ikan Toman. Keanekaragaman hayati tersebut digunakan oleh masyarakat Belitong di antaranya dengan pemanfaatan tanaman herbal.

Penetapan Geopark Belitong sebagai UNESCO Global Geopark, merupakan upaya bersama dari berbagai pemangku kepentingan baik Pemerintah Pusat dan Daerah maupun akademisi, pemuda dan masyarakat lokal, khususnya dalam Menyusun dokumen nominasi yang menggambarkan nilai-nilai universal, rencana pengelolaan, visibilitas dan jejaring kerjasama



Wakil Bupati Belitong Isyak Meirobie, S.Sn., M.Si

geopark Belitong. Indonesia berkomitmen untuk terus melanjutkan upaya perlindungan dan pelestarian situs geopark dan disaat yang sama, memanfaatkan kekayaan situs tersebut untuk mempromosikan ekonomi masyarakat lokal secara berkelanjutan.

Berbagai upaya yang dapat dilakukan adalah pengembangan geo-pariwisata dan geo-edukasi yang dapat membuka peluang untuk menciptakan lapangan pekerjaan yang lebih luas bagi masyarakat lokal melalui promosi budaya dan produk lokal.

Indonesia juga berkomitmen untuk meningkatkan kesadaran dan melibatkan masyarakat untuk senantiasa menjaga kelestarian lingkungan di situs geopark.

Melalui UNESCO Global

Geopark Program, Indonesia dapat memanfaatkan jaringan Global Geoparks Network dan Asia Pacific Geoparks Network untuk berbagi pengalaman dan praktik terbaik dalam upaya mengelola situs geopark dengan mengedepankan aspek pendidikan, sains, pemberdayaan masyarakat lokal, dan pembangunan berkelanjutan. Geopark Belitong, merupakan geopark nasional Indonesia ke-6 yang masuk ke dalam daftar UNESCO Global Geopark. Sebelumnya, Indonesia telah berhasil mendaftarkan Kaldera Toba, Batur, Ciletuh, Gunung Sewu dan Rinjani. Indonesia juga memiliki banyak kekayaan alam dan budaya yang masuk dalam daftar UNESCO antara lain 9 situs warisan budaya dan alam dan 18 cagar biosfer. • kris



TATA KELOLA PERENCANAAN PEMBANGUNAN YANG BERKUALITAS SERTA PENELITIAN DAN PEMBANGUNAN Rapat Forum Perangkat Daerah Bappedalitbang Tentang Perubahan Renstra

BOGOR (IM) - Kepala Bappedalitbang (Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Penelitian dan Pengembangan) Kabupaten Bogor Ir Suryanto Putra M.Si. memimpin langsung rapat Bappedalitbang Kabupaten Bogor tahun 2018-2023, di Ruang Rapat Ciliwung.

Suryanto, menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah hadir dalam acara rapat tersebut yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Bahwa kehadiran dari berbagai Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) dan berbagai instansi, dan termasuk lainnya.

Dia mengungkapkan, rapat ini akan membahas tentang berbagai perubahan antara lain perubahan tahun 2018 - 2023 sesuai dengan perda nomor 12 tahun 2019 tentang pembentukan perangkat daerah dengan adanya perundang-undangan nomor 20.

Yaitu ada 52 perangkat daerah yang mengalami perubahan fungsinya adalah membantu pemerintah pusat kedarahan menunjang perencanaan pembangunan fungsinya adalah menyusun kebijakan teknis penincian dan pengembangan.

Suryanto menjelaskan, sesuai dengan tugas dan fungsinya menunjang bidang perencanaan dan pengembangan, fungsinya adalah yang pertama menyusun teknis bidang perencanaan yang kedua melaksanakan teknis bidang pengembangan, fungsinya adalah yang ketiga melakukan pemantauan dan evaluasi pelaksanaan tugas sasaran dan perinciannya.

Ke empat melakukan bidang teknis dan fungsi fungsi penunjang urusan pemerintah dibidang perencanaan dan pengembangan yang kelima melakukan fungsi fungsinya.

Sesuai peraturan Menteri dalam negeri nomor 96 tahun 2017 tentang tata cara perencanaan, pengendalian dan evaluasi pembangunan daerah, tata cara evaluasi rancangan peraturan daerah, tentang rancangan pembangua jangka panjang daerah dan rancangan pembangunan jangka menengah daerah serta tatacara perubahan rancangan pembangua jangka panjang daerah.

Rancangan pembangunan jangka menengah daerah, dan rancangan kerja pemerintah daerah yang menyebutkan bahwa perubahan RPJMD menjadi RPKPD dan perubahan renstra perangkat daerah.

Perubahan dokumen perencanaan pembangunan lima tahun daerah dan perangkat daerah ini merupakan konsekuensi dari diberlakukannya sejumlah peraturan dan perundang undangan yaitu (1). Peraturan pemerintah nomor 12 tahun 2019 tentang pengelola keuangan daerah. (2). Peraturan pemerintah nomor 13 tahun 2019 laporan dan evaluasi penyelenggaraan pemerintah daerah. (3). Permentagri nomor 70 tahun 2019 tentang sisten informasi pemerintah daerah. (4). Permentagri nomor 90 tahun 2019 tentang klasifikasi kodefikasi, dan nomenklatur per-

encana pembangunan dan keuangan daerah. (5). Permentagri nomor 18 tahun 2020 tentang pelaksanaan peraturan pemerintah nomor 13 tahun 2019 tentang laporan dan evaluasi penyelenggaraan pemerintah daerah. 6. Permentagri nomor 19 tahun 2020 tentang pengukuran indeks bagelora keuangan daerah. 7. Permentagri nomor 77 tahun 2020 tentang pedoman teknis pengelolaan keuangan daerah.

Sebagaimana tugas dan fungsinya sekretariat membawahi sesuai dengan bidang bidang dan fungsinya masing masing, namun demikian Suryanto menjabarkan, tidak menginginkan akan terjadi korupsi, sebab, muaranya korupsi itu bermula dari perencanaan, jangan sampai dari perencanaan sudah mulai korupsi, sebab ditahun 2022 nanti Kabupaten Bogor termaju mudah mudah akan terwujud.

Disebutkan, sesuai dengan tugas Bappedalitbang semua target target yang sudah ditetapkan semua visi dan misi mengawal pembangunan daerah ada dua tugasnya mengawal pembangunan daerah harus menyiapkan dokumen yang mengawal termasuk semua perangkat daerah harus ikut mengawal dan perencanaan hingga pelaksanaannya, itu semua nanti mengawal terkait dengan bahan untuk perencanaan.

Dalam kesempatan tersebut Suryanto memaparkan tugas pokok membantu Bupati dalam melaksanakan fungsi penunjang urusan pemerintah yang menjadi kewenangan daerah di bidang perencanaan, penelitian dan pengembangan.

(1). Penyusunan kebijakan teknis di bidang perencanaan, penelitian dan pengembangan.
(2). Pelaksanaan tugas dukungan teknis dibidang perencanaan, penelitian dan pengembangan.
(3). Pemantauan, Evaluasi dan Pelaporan pelaksanaan tugas dukungan teknis di bidang perencanaan, penelitian dan pengembangan.
(4). Pembinaan teknis penyelenggaraan fungsi-fungsi penunjang urusan pemerintah daerah di bidang perencanaan, penelitian dan pengembangan.
(5). Pelaksanaan fungsi lain yang diberikan oleh bupati sesuai tugas dan fungsinya.

SOTK Bappedalitbang Kabupaten Bogor, Kepala Badan, Kelompok Jabatan Fungsional, Sekretaris : Sub Bagian Program dan Pelaporan, Sub Bagian Umum dan Kepegawaian, sub Bagian Keuangan.
Bidang Perencanaan Pengendalian dan Evaluasi Pembangunan Daerah : subbid perencanaan dan pendanaan, subbid pengendalian evaluasi dan laporan, subbid data dan informasi.
Bidang Perekonomian dan Sumber Daya Alam : subbid penanaman modal kebudayaan dan pariwisata, subbid koperasi usaha kecil menengah perdagangan dan perindustrian subbid ketahanan



Kepala Bappedalitbang Kab Bogor beserta kabid.

pangan dan pertanian.
Bidang Pemerintahan dan Pembangunan Manusia : subbid pendidikan pemuda olahraga dan tenaga kerja, subbid kesehatan dan social, subbid pemerintahan.
Bidang Infrastruktur dan Pengembangan Wilayah : subbid perencanaan umum penataan ruang dan perhubungan, subbid perumahan dan permukiman, subbid pengembangan wilayah.
Bidang Penelitian dan Pengembangan, subbid sosial dan pemerintahan, subbid ekonomi dan pembangunan, subbid inovasi dan teknologi.

Sekretariat, Program penunjang urusan pemerintahan daerah, perencanaan, penganggaran, dan evaluasi kinerja perangkat daerah, administrasi keuangan perangkat daerah, adm barang milik daerah pada perangkat daerah, adm kepegawaian perangkat daerah, adm umum perangkat daerah, pengadaan barang milik daerah penunjang urusan pemerintah daerah, penyediaan jasa penunjang urusan pemerintah daerah

Tupoksi Bappedalitbang Dalam Mewujudkan Target Bupati dan Wakil Bupati. Secara umum kegiatan Bappedalitbang tidak secara langsung mendukung pancakarsa tapi secara tupoksi WAJIB MENGAJAL dan MENGARAHKAN perencanaan pembangunan daerah mencapai target Pancakarsa. Secara khusus Bappedalitbang mendukung pencapaian salah satu IKU yaitu Indeks Inovasi Daerah.

Komparasi Tujuan dan Sasaran Renstra Awal Dengan Renstra Perubahan
Renstra Awal
Indikator : 1. Nilai sikap komponen perencanaan, 2. Hasil penelitian dlm kebijakan
Tujuan
Sasaran : 1. Terwujudnya konsistensi perencanaan pembangunan daerah, 2. Hasil penelitian dalam kebijakan perencanaan pembangunan daerah dan pengembangan
Indikator
Sasaran : 1. Tingkat konsistensi perencanaan pembangunan daerah, 2. Hasil penelitian yang ditindak lanjut di kabupaten bogor, 3. Peningkatan inovasi di kabupaten bogor
Renstra Perubahan

Tata Hubungn Kerja Bappedalitbang
Koordinasi perencanaan bidang pemerintahan dan pembangunan manusia, koordinasi perencanaan bidang perekonomian dan SDA (sumber daya alam), koordinasi perencanaan bidang infrastruktur dan kewilayahan, program koordinasi dan sinkronisasi perencanaan pembangunan daerah

Bid. PSDA, Bid. PPM, Bid. IPW
Penyusunan perencanaan dan pendanaan, analisis data dan informasi pemerintahan daerah bidang perencanaan pembangunan daerah, pengendalian, evaluasi dan laporan bidang perencanaan

Tujuan : Tata kelola perencanaan pembangunan yang berkualitas serta penelitian dan pembangunan

Indikator
Tujuan : (1). Tingkat keselarasan perencanaan pembangunan daerah perencanaan provinsi dan nasional, (2). Tingkat kontribusi hasil inovasi/ penelitian/ kajian dalam perencanaan pembangunan
Sasaran : (1). Terwujudnya konsistensi perencanaan pembangunan daerah, 2. Penelitian dan pengembangan yang inovatif
Indikator
Sasaran : (1). Tingkat konsistensi perencanaan pembangunan daerah, (2). Hasil penelitian/kajian dalam perencanaan pembangunan

Permasalahan Daerah
Menurunnya tingkat kesejahteraan masyarakat, meningkatnya angka kemiskinan, meningkatnya angka pengangguran, melambatnya pertumbuhan ekonomi, meningkatnya ketimpangan distribusi pendapatan, meningkatnya ketimpangan pembangunan wilayah

Permasalahan Bappedalitbang
Belum optimalnya perencanaan pembangunan yang integrative, belum optimalnya hasil kelibangan yang implementatif, belum optimalnya perkembangan inovasi daerah.

Pembangunan Infrastruktur Pendukung Pemulihan Ekonomi
Mendorong terlaksananya pembangunan jalan galuga rancabungur, menyusun rencana pembangunan embung air, memfasilitasi pembangunan waduk Cibet dan Cijuray, memfasilitasi pembangunan waduk Ciawi dan Sukabirus, memfasilitasi pembangunan water storage dari kali cilenguis untuk sumber air baku PDAM, memfasilitasi pembangunan fly over jalan kereta stasiun tenjo bersama dengan pengembang PT. Mitra Abadi Utama dan parung panjang, penyusunan revisi rencana tata ruang wilayah, mendorong penetapan peningkatan status

jalan, memfasilitasi kerjasama pengembangan system penyedia air minum, fasilitas pembangunan jalan tol: Cimanggis - Cibitung, Sentul Selatan - Karawang Barat, Ciarajang - Cibarusah, BOR - Depok - Antasari, Bogor - Serpong (via Parung).

Upaya Menjaga Lingkungan Hidup, Mendorong pembangunan 5 hutan kota sampai dengan 2023, Mendorong percepatan oprasional TPPAS nambo, Mendorong pelaksanaan program kali bersih dan situ bersih, Fasilitas pengendalian pencemaran sungai.

Bangkitkan Inovasi Daerah
Tujuh inovasi unggulan Bappedalitbang berupaya membangun budaya inovasi dengan menciptakan inovasi kreatif dalam rangka mendukung program Pancakarsa dan meningkatkan daya saing serta kesejahteraan masyarakat.
- Rubrik Kipas, Klinik Inovasi Panca Karsa
Kerjasama dengan media pakuan raya setiap hari Rabu yang membahas tanya jawab seputar inovasi.
- Princess, Program Inovasi Cerdas Ekonomi Sehat Sejahtera
- Zoom meeting secara berkala setiap hari Jumat pukul 13.30 - 14.00 WIB dengan peserta dari SKPD, kecamatan, desa/kelurahan, perguruan tinggi dan sekolah secara bergantian, Sinucantik, Sistem Inovasi Unggulan Panca Karsa Untuk pulihkan Ekonomi Kabupaten Bogor, Database inovasi di kabupaten bogor dan di lengkapi data pendukung yang dipilih berdasarkan pancakarsa dan komponen lainnya
- Kinclong, Klinik Inovasi Cerdas Mobil Keliling

Sosialisasi inovasi ke kecamatan dan sekolah di Kabupaten Bogor
- Osin Ti Bogor, Obrolan Santai dengan Inovator dari Kabupaten Bogor
- Kerjasama dengan Radio Tegar Beriman setiap Kamis pukul 13.00 - 14.00 WIB dengan menghadirkan innovator dari SKPD, kecamatan, desa/kelurahan, puskesmas, perguruan tinggi dan sekolah
- Disosialisasikan melalui berbagai media dan disiarkan live melalui <http://temanrtv.bogor.go.id>
- Tik Tok Bo, Testimoni Inovator Keren Tingkat Omsset Keluarga Di Kabupaten Bogor
- Video testimony innovator tahun 2016 - 2020 yang diupload pada konten sinovajelta (youtube)
- Sinovajelta, Sistem Informasi Inovasi dan Jaringan Penelitian
- Database yang berisi data penelitian kegiatan inovasi difusi penelitian KKN pengabdian masyarakat dan wadah koordinasi jaringan penelitian

Pengkoordinasian Kegiatan Strategis Terintegrasi Lain
- Pengembangan simpul jaringan sejalan dengan program BAPENAS
- Koordinasi penyelenggaraan perencanaan penataan ruang daerah dalam TKPRD
- Penilaian anugerah parahita ekapraya (APE)
- Penilaian kabupaten/kota sehat
- Gerakan masyarakat hidup sehat (GERMAS)
- Penilaian kabupaten layak anak (KLA)
- Penilaian kinerja pelaksanaan perencanaan penuruan stunting
- Peningkatan partisipasi gender
- Menakan laju pertumbuhan penduduk
- Pengentasan desa tertinggal dan peningkatan desa mandiri
- Peningkatan layanan adm kependudukan
- Penyelenggaraan beasiswa pemuda berprestasi
- Dewan pengupahan kabupaten pada dinas yenaga kerja kabupaten bogor
- Peningkatan gemar membaca dan literasi
- Penilaian anugerah budhi praja (penilaian indeks daya saing daerah/IDSD)
- Penilaian innovative government award (IGA). •



Peserta rapat

Tim Masyarakat Tionghoa Peduli Bandung Kembali Bantu Pemkot Bandung Adakan Vaksinasi Bagi Staf Pengajar Sekolah

BANDUNG (IM) - Masyarakat Tionghoa Peduli (MTP) Bandung dan Dinas Kesehatan dan Dinas Pendidikan Kota Bandung bekerjasama dengan berbagai sekolah 12-16 April lalu menyelenggarakan vaksinasi dosis pertama di Rumah Abu Seratus Marga YDSP Bandung.

Dalam kesempatan tersebut dilakukan vaksinasi kepada 4.000 orang guru TK, SD,

berjalan sesuai aturan. Pada hari pertama sebanyak 1.236 orang staf pengajar sukses divaksinasi.

Pimpinan Masyarakat Tionghoa Peduli (MTP) Bandung Herman Widjaja menyatakan wabah Covid-19 telah berdampak pada kehidupan kita.

Sehingga banyak perusahaan rugi, banyak orang kehilangan pekerjaan. Dalam

lan komunitas Tionghoa dan yayasan yang memberikan bantuan tanpa pamrih kepada Masyarakat Tionghoa Peduli (MTP) Bandung. Sehingga kami dapat melakukan kegiatan bakti sosial dengan baik.

Termasuk membantu pemerintah kota Bandung melakukan vaksinasi demi memutus rantai virus Covid-19. Kami menyatakan terima kasih atas kepercayaan yang diberi-



Herman Widjaja



Dr Djoni Toat, SH, MM



Hj. Siti Muntamah, S.AP



Wakil Wali Kota Yana Mulyana



Hj. Siti Muntamah, S.AP menyerahkan piagam penghargaan kepada Herman Widjaja sebagai ucapan terima kasih.



Hj. Siti Muntamah, S.AP menyerahkan piagam penghargaan kepada dr. Junaidi sebagai ucapan terima kasih.



Hj. Siti Muntamah, S.AP menyerahkan piagam penghargaan kepada perwakilan tenaga kesehatan sebagai ucapan terima kasih.



KI-KA: Sun Zhong Yao, Kepala Desa, Herman Widjaja, Zheng Xiu Lian menyaksikan Hj. Siti Muntamah, S.AP menyerahkan piagam penghargaan kepada perwakilan relawan.

SMP dan SMA serta pekerja lembaga pendidikan.

Selain itu juga dilakukan vaksinasi dosis kedua kepada 3.000 orang lansia berusia diatas 60 tahun.

Pada Senin (12/4) pagi, seluruh tenaga medis serta para relawan perwakilan berbagai pihak dan komunitas Tionghoa telah hadir di lokasi kegiatan. Semua kemudian bersiap di pos masing-masing.

Selanjutnya, kegiatan vaksinasi dimulai dengan pemeriksaan tekanan darah dan konsultasi sejumlah masalah kepada para guru yang sudah



Wakil Wali Kota Yana Mulyana meninjau lokasi kegiatan dan berfoto bersama para guru.



Herman Widjaja, Li Zhen Shan, Xiao Jiong Zhang dan istri mendampingi Hj. Siti Muntamah, S.AP meninjau lokasi kegiatan.



Suasana kegiatan vaksinasi.

datang sejak pagi.

Hal tersebut dilakukan agar dapat diputuskan apakah orang tersebut memenuhi standar kesehatan untuk divaksinasi. Sehingga semuanya

kondisi hidup yang sulit ini kami bersyukur Tuhan memberikan kita kesehatan.

Terlebih berterima kasih karena banyak pengusaha, individu serta perkumpu-

kan pemerintah kota Bandung. Dapat melakukan vaksinasi kepada lebih dari 7.000 orang lebih kota warga kota Bandung dan para guru. Terima kasih kepada semua pihak yang ber-

sedia untuk divaksinasi.

Vaksinasi bukan hanya untuk diri kita namun juga untuk melindungi keluarga dan orang lain. Juga merupakan sebuah tanggung jawab kepada

masyarakat.

Vaksinasi kepada staf pengajar hari ini agar para guru dapat mengajar kembali dengan sehat.

Juga agar para siswa dapat

Tetapi harus tetap menjaga protocol kesehatan yaitu mengenakan masker, rajin mencuci tangan, menjaga jarak sosial dan tidak berkerumun.

Istri Wali Kota Bandung Hj. Siti Muntamah, S.AP Selasa (13/4) lalu juga hadir di lokasi kegiatan sekaligus berinteraksi dengan para tenaga kesehatan.

Dia menyatakan kami kembali menyatakan terima kasih atas dukungan penuh yang diberikan Masyarakat Tionghoa Peduli (MTP) Bandung dan YDSP Bandung kepada pemkot Bandung.

Termasuk membagikan paket cinta kasih kepada Polrestabes, rumah sakit, pus-

kesmas serta seluruh kawasan kota Bandung. Memberikan alat pelindung diri dan vitamin dan lainnya. Juga melakukan kegiatan bedah rumah warga kurang mampu dan lainnya.

Kembali merefleksikan tim Masyarakat Tionghoa Peduli (MTP) Bandung adalah partner kerjasama Pemkot Bandung.

Untuk itu kami sungguh-sungguh menyatakan terima kasih. Sekarang, Masyarakat Tionghoa Peduli (MTP) Bandung berinisiatif bekerjasama dengan Dinas Kesehatan dan RS Kebon Jati untuk melakukan vaksinasi kepada ribuan orang. Demi memutus rantai

belajar dengan tenang.

Wakil Wali Kota Bandung Yana Mulyana dan istri meninjau ke lokasi kegiatan vaksinasi.

Dia memuji lokasi pelaksanaan vaksinasi yang teratur.

Dia mengatakan kita semua harus mengambil kesempatan vaksinasi ini dengan sebaik-baiknya. Karena ini adalah langkah pemerintah untuk memutus rantai virus Covid-19. Juga agar semua orang menjadi sehat. Namun kita semua harus ingat, setelah divaksin bukan berarti kita menjadi manusia super dan dapat berlari kesana kemari semuanya.

Umi Siti demikian biasa dipanggil juga mengingatkan namun setelah divaksinasi bukan berarti tidak bisa terinfeksi virus. Maka untuk itu harus tetap berhati-hati dan tetap melaksanakan 3M. Oleh sebab itu, saya meyakini dengan bantuan dan peran aktif semua pihak dalam memerangi wabah Covid-19, maka tak lama lagi Bandung akan dapat kembali menjadi kota yang indah.

Ketua Panitia Vaksinasi Dr Djoni Toat, SH, MM menyatakan kami Masyarakat Tionghoa Peduli (MTP) Bandung adalah yang terbentuk dari sejumlah komunitas Tionghoa.

Kita semua seia sekata memberikan bantuan. Ditambah lagi dengan banyak pengusaha Bandung antara lain Gereja Injili Indonesia, Yayasan Harmonis, Yayasan Tri Mulia Bandung, Yayasan Bintang Mulia, PT MME, Yayasan BPK dan lainnya dan banyak lagi pihak yang tak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberikan bantuan. Sehingga Masyarakat Tionghoa Peduli (MTP) Bandung dapat membantu lebih banyak orang yang membutuhkan.

Dan melakukan lebih banyak hal bermanfaat bagi masyarakat. • idn/din

Penyerahan Lomba Karaoke dan Story Telling Bahasa Tionghoa Provinsi Kalbar 2021

PONTIANAK (IM) - PBM Universitas Tanjungpura dan BKPPM Kalimantan Barat, Sabtu (10/4) lalu menyelenggarakan prosesi penyerahan hadiah Lomba Karaoke dan Story Telling Bahasa Tionghoa Provinsi Kalbar 2021, di ruang serbaguna kampus Universitas Tanjungpura.

Hadir dalam lomba tersebut Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni

Untan Dr H Achmadi MSi, Direktur PBM dan Pihak Tionghoa Zhou Gui dan Pihak Indonesia Chen Yan Na, Ketua BKPPM Kalbar Chen De Shi, Ketua Yayasan Harapan Bersama Liu Jian Yuan dan tokoh lainnya. Mereka juga menyerahkan hadiah kepada para pemenang lomba.

Lomba Karaoke dan Story Telling Bahasa Tionghoa Provinsi Kalbar 2021 berlang-



Zhou Gui menyerahkan hadiah kepada pemenang lomba.

sung secara online.

Tema utama dari lomba ini yaitu perayaan Imlek.

Peserta mendaftarkan diri lewat internet dan mengirimkan videonya secara online.

Lomba story telling dibagi dalam kategori remaja dan universitas. Sebanyak 44 peserta lomba story telling mengirimkan videonya.

Dan total 38 peserta dalam lomba karaoke lagu Mandarin

mengirimkan videonya secara online.

Seluruh karya peserta diposting ke media Instagram PBM Universitas Tanjung Pura.

PBM Universitas Tanjung Pura membentuk dewan juri untuk merumuskan standar penilaian komprehensif.

Kemudian melakukan penilaian kepada karya peserta di Internet. • idn/din



Dr H Achmadi MSi dan Liu Jian Yuan menyerahkan hadiah kepada pemenang lomba.



Chen De Shi menyerahkan hadiah kepada pemenang lomba.



Chen Yan Na menyerahkan hadiah kepada pemenang lomba.